

Beschluss
des Gemeinsamen Bundesausschusses
über die Rücknahme eines Auftrags
an die Expertengruppe Off-Label im Fachbereich Infektiologie:
Interferone (auch als Adjuvans) bei HIV/AIDS

Vom 17. Juni 2010

Der Gemeinsame Bundesausschuss hat in seiner Sitzung am 17. Juni 2010 beschlossen, den Auftrag an die Expertengruppe Off-Label im Fachbereich Infektiologie zur Erstellung einer Bewertung zum Stand der wissenschaftlichen Erkenntnis über die Anwendung von

Interferonen (auch als Adjuvans) bei HIV/AIDS

zurückzunehmen.

Berlin, den 17. Juni 2010

Gemeinsamer Bundesausschuss
gemäß § 91 SGB V
Der Vorsitzende

Hess